
第1859回 例会 2025.3.26 wed

財団法人米山記念館と竜舌蘭

出席免除会員欠 1名 MU 1名

出席報告

会員総数 出席計算に
用いた会員数

出席 出席率

20名 19名 15名 78.94％

内容：・ＰＥＬＳ（3/22）報告
杉山 弘年 パスト会長
・サクラサクマツリについて長泉ロータリークラブ 会長あいさつ

会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE

【桜の季節到来】

【幹事報告】

幹事
望月 義明

YOSHIAKI

MOCHIZUKI

2620地区
（ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所）から
・5/18 奉仕活動セミナー 出欠（再回覧）
・RLI③開催のお知らせ（回覧）

他クラブから
・御殿場RCより訃報
・沼津北RCより今後のキャンセルの場合は
返金しません。ご了承ください。
（出欠確認 要確認）

長泉RC関係
・週報（第1852回）次回配布
・4/19（土）米山梅吉記念館 春季例祭 出欠
・4/19（土）米山文庫こども図書館お話会
10:30から
・がんセンター寺島先生より御礼文（IM）

https://www.nagaizumi.com/

事務局／〒411-0941
静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1
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例会場／㈶米山記念館ホール

【2024-2025年度】

いよいよ桜の開花宣言が各地の聞かれるようになりました。
東京でも既に宣言され、意外と温暖な静岡県は毎年東京より
遅れての桜の訪れとなります。長泉町でも多くのところで楽し
むことが可能ですが、私は何といっても「桜堤」の桜がきれいか
と思います。
ロータリークラブでも協賛しています「サクラサク祭り」の開催
場所です。ここの桜の開花は他の場所に比べて、また一段と遅
い開花となります。本日も覗いてきましたが、まだまだのよう
です。

この季節になると思い出すことは、大学を卒業して社会人へ
の入社のタイミングです。２月から３月の卒業式の前々日まで、
卒業旅行と称してヨーロッパのサッカー観戦に出かけていまし
た。旅行から戻ってきて直ぐに後輩たちの合宿に参加して翌日
には卒業式と時差ボケも残ったまま出席したことは明確に覚え
ております。その後は留年の友人たちと共に下宿の片付けを行
い、実家に戻り荷物の整理と入社の準備と非常に慌ただしい
日々を過ごしたことが思い出されます。

満開の桜を見たときに、期待と不安まさに「旅たち」、「入社」
といった言葉に桜色の空気感がマッチしたしたそんな思い出が
あり、それから、春になるとあの慌ただしかった1ヶ月間と環境
の変化を思い出します。まさしく、ケツメイシさんが歌う「さく
ら」の動画をみると当時を思いだし、さくらが散っていく様子
がはかなく懐かしい思い、それから、春になるとさくらを見た
いと思うようになりました。

皆さんはすでにお花見をされましたか。風に舞うさくらの花
びらをみながら、ふと立ち止まってさくらをみてしまいます。



Smile スマイル報告

・市川 明宏 君
遅刻しました

・加藤 精一 君
春ですねぇ～

去る3/22(土)、伊東市観光会館にて会長エレクトラーニングセミナー
(PELS)が開催されました。杉森次期幹事が都合により参加できませんでし
たので、志田次期副幹事役員に同行して頂き二名で出席して参りました。
2025-26年度RI会長のマリオ・セザール・マルティングス・デ・カマルゴ氏
が次年度のメッセージとして示されたのは“UNITE FOR GOOD”「よい
ことのために手をとりあおう」であり、「地球上で最も有能なボランティア
チーム」を拡大する計画の概要を示し、成長、奉仕、つながりを大切にして
「よいことのために手をとりあおう」と呼びかけるものでありました。
稲葉ガバナーエレクトからは国際協議会に参加された報告がなされ、次年度
は「会員増強」に焦点を当て、組織の未来を支えるためのビジョンを示され、
「革新」「継続性」「パートナーシップ」という三つの柱を基盤とすることが会
員増強の道筋であると述べられました。
また、分科会１では会長エレクト部会・次期幹事部会にわかれそれぞれ地区
内の顔合わせや意見交換ができ、各クラブの課題を共有することができま
した。
分科会２では第２グループ内での顔合わせと意見交換ができ、芹澤ガバ
ナー補佐エレクトより次年度の方針を確認することもできました。
今後、本クラブにおける次期プログラムや活動方針を決定していく中で、多
くのアドバイスを頂く機会となり、非常に実りのある有意義なPELSであっ
たと実感しております。

PELS 報告
【会長エレクト 杉山 弘年】

・吉田 雅昭 君
先週の例会欠席しました
申し訳ありませんでした

・井口 昭宏 君
早退します
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